

La vida social y empresarial

Foto: cortesía Corporación Maresa



MARESA APOYA UNA INICIATIVA PARA FOMENTAR LA SEGURIDAD

Corporación Maresa y la Escuela de Conductores Profesionales de la Escuela Politécnica del Litoral (Conduespol) firmaron una alianza estratégica para de-

sarrollar la campaña Abrazo Seguro, que fomentará el uso correcto de las sillas de seguridad infantil en Ecuador. La iniciativa surgió a partir de las alarmantes cifras respecto de

la vulnerabilidad infantil frente a los accidentes de tránsito. La campaña contempla actividades como entrega de manuales, charlas e involucramiento con la comunidad.